
 
Der Landrat wies darauf hin, dass im Zuge der Sitzung des Finanzausschusses am 19.06.2013 
noch Fragen offen gewesen seien, die nur durch die Geschäftsführung des Flughafens 
beantwortet werden konnten. Insoweit habe hier keine Beschlussempfehlung an den 
Kreisausschuss und Kreistag erfolgen können. Die Beantwortung der Fragen sei nunmehr im 
Zuge der heutigen Tischvorlage erfolgt. 
 


